

Cuba dénonce que les États-Unis imposent la déclaration qu'émettra le Groupe de Lima lundi



La Havane, 23 février (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez a dénoncé ce vendredi l'imposition par les États-Unis du contenu d'une déclaration qu'émettra lundi le 25 février le dit Groupe de Lima.

« La déclaration sera émise en Colombie en présence du vice-président des États-Unis Mike Pence » a précisé Bruno Rodríguez sur son compte twitter.

Dans un twitt postérieur, le ministre cubain des Affaires étrangères a ajouté que la déclaration dictée depuis Washington indique que le gouvernement du Venezuela est en train de mettre en danger la vie et l'intégrité des Vénézuéliens ; qu'elle appelle à reconstruire l'état, à la tenue d'une Conférence Internationale avec le FMI et avec la Banque Mondiale et qu'elle élimine la mention de la transition pacifique sans recours à la force.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/184298-cuba-denonce-que-les-etats-unis-imposent-la-declaration-que-mettra-le-groupe-de-lima-lundi>



Radio Habana Cuba